

Medienstelle
Sonja Körkel
Mediensprecherin

Büro: Claragraben 55, 4058 Basel
Telefon: +41 61 685 12 52
mediensstelle@bvb.ch

Basel, 9. Dezember 2020

Bussystem 2027

BVB nimmt Zustimmung des Grossen Rats zur Umstellung auf E-Busse erfreut zur Kenntnis

Heute hat der Grosse Rat mit grosser Mehrheit dem Darlehensbegehren zur Finanzierung der Elektrifizierung der Busflotte der Basler Verkehrs-Betriebe (BVB) zugestimmt. Die BVB nimmt diesen positiven Entscheid erfreut zur Kenntnis.

Die BVB plant, bis 2027 die gesamte Busflotte auf E-Busse umzustellen. Sie setzt so den gesetzlichen Auftrag um, ihre öV-Angebote im Kanton Basel-Stadt bis 2027 mit 100 Prozent erneuerbarer Energie zu betreiben. Dazu ist die Beschaffung von insgesamt 126 E-Bussen in zwei Etappen in den Jahren 2022 und 2027 sowie der Neubau der Garage Rank vorgesehen. Für diese Systemumstellung werden Investitionen in der Höhe von insgesamt rund 360 Millionen Franken nötig. Heute hat der Grosse Rat des Kantons Basel-Stadt dem entsprechenden Darlehensbegehren mit grosser Mehrheit zugestimmt.

Die BVB nimmt diesen positiven Entscheid erfreut zur Kenntnis: «Wir freuen uns sehr, dass der Grosse Rat dem Darlehensbegehren zugestimmt hat. Das ist ein wichtiger Schritt hin zu einer umweltfreundlicheren, leiseren und moderneren Busflotte. Sobald der Entscheid rechtskräftig ist, werden wir die Elektrifizierung unserer Busflotte mit Hochdruck vorantreiben», sagt BVB-Direktor Bruno Stehrenberger.

Als nächster grosser Schritt steht der Entscheid über den oder die Lieferanten der ersten 62 E-Busse an, die 2022 in Betrieb gehen werden. Die Ausschreibung dafür läuft noch bis Mitte Januar 2021. In der ersten Jahreshälfte 2021 endet auch die Ausschreibung für die Planungsleistungen für den Neubau der Garage Rank. Sobald der heutige Grossratsbeschluss rechtskräftig ist, wird die BVB über die Vergabe dieser Ausschreibungen entscheiden.

Weitere Informationen zur Elektrifizierung der Busflotte finden Sie auf [bvb.ch/bussystem2027](https://www.bvb.ch/bussystem2027).

Basler Verkehrs-Betriebe (BVB)

Die BVB betreibt als grösste Partnerin im Tarifverbund Nordwestschweiz in Basel-Stadt und Umgebung über 182 Kilometer Tram- und Buslinien. Auf 9 Tram- und 14 Buslinien sind täglich 85 Tramkompositionen und 88 Busse im Einsatz. Seit dem Jahr 2006 wird die BVB als öffentlich-rechtliche Anstalt geführt und befindet sich zu 100 Prozent im Besitz des Kantons Basel-Stadt. 1336 BVB-Mitarbeitende sorgen 365 Tage im Jahr für einen reibungslosen Betrieb. Die BVB befördert jährlich fast 127 Millionen Fahrgäste. (Zahlen: Stand 31.12.2019)